

الشركة الأردنية لإعادة تمويل الرهن العقاري م.ع.م

هاتش: ۲۱۱۷ه-۲۰ (۲۹۲۲۰) فاکس: ۲۱۰۱۰۲۰ (۲۹۲۲۰) صندوق برید ۲۱۰۷۴۲ عمان ۱۱۱۱۲ الأردن

963/104/13/1: الرقم

التاريخ: 2020/7/1

.4 .5

To: Amman Stock Exchange

السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: Audit Committee

الموضوع: لجنة التدقيق

Jordan Mortgage Refinance company Ltd. announces that its Board of Directors decided in its meeting held on 30/6/2020 approved to form the Audit Committee of the Board as below:-

تعلن الشركة الأردنية لإعادة تمويل الرهن العقاري م.ع.م أن مجلس إدارتها قرر في إجتماعه المنعقد بتاريخ 2020/6/30 الموافقة على تشكيل لجنة التدقيق المنبثقة على النحو التالي:-

4.	Mrs. Rana Sunna	chairman	رئيساً.	السيدة رنا الصناع
5.	Mr. Nebal Friehat	Member.	عضو.	السيد نبال فربحات
6.	Mr. Basel Araj	Member.	عضو.	السيد باسل الأعرج

Kindly accept our high appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،

Abed Al-Razzak Tubaishat General Manager عبد الرزاق طبيشات المدير العسام

بورصة عدان الدائسة الدائية الدائسة الإدارية والمائية الديسوان الديسوان الرقم المتسلسل، معالم المائية المعتمة المحتمة المحتمة

4



الشركة الأردنية لإعادة تمويل الرهن العقاري م.ع.م

فاكس، ١٩٦٢٦ (١٩٦٢٦) صندوق برید ۹۱۰۷۱۳ عمان ١١١٩٤ الأردن

الرقم : 962/103/13/1

التاريخ :2020/7/1

To: Amman Stock Exchange

السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: Election Of a Chairman & Vice Chairman

الموضوع: انتخاب رئيس ونائب رئيس مجلس الادارة

Jordan Mortgage Refinance company Ltd. announces that its Board of Directors decided in its meeting held on 30/6/2020 the following:

تعلن الشركة الأردنية لإعادة تمويل الرهن العقاري م.ع.م أن مجلس الإدارة قرر في إجتماعه المنعقد بتارىخ 2020/6/30 ما يلى:

- 1. Election of Dr. Adel Ahmad Ismail ALSharkas as Chairman of the board of Directors of IMRC.
- 1. إنتخاب الدكتور عادل أحمد إسماعيل الشركس رئيساً لمجلس إدارة الشركة.
- 2. Election of Mr. Tawfiq Abdelqader Mohammad Mukahall as Vice Chairman of the board of Directors of JMRC.
- 2. إنتخاب السيد توفيق عبد القادر محمد مكحل نائباً لرئيس مجلس إدارة الشركة.

Kindly accept our high appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Abed Al-Razzak Tubaishat

General Manager

عبد الرزاق طبيشات

المديسر العسسام

الدائسرة الإدارية والآلية